

SÉMINAIRE

Faire évoluer la formation professionnelle

On peut fêter un anniversaire tout en se tournant vers l'avenir. C'est le pari tenu et réussi par l'ISIV.



L'école d'ingénieurs de l'université a organisé, à l'occasion de ses quinze années d'existence, un séminaire dédié au devenir de la formation continue d'ingénieur. Favorisant l'émancipation des salariés, jouant un rôle important dans la promotion sociale, la formation continue permet aussi à l'université d'être au plus près des réalités selon certains des 130 participants. Lors des ateliers de travail ils ont proposé une série d'actions sur les contenus, les relations école et entreprise, le tutorat, et les coûts pour l'entreprise. ■